

Bupati Luwu Timur Pastikan Stok Pangan Aman Selama Ramadan dan Jelang Lebaran

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 23, 2021 - 07:23



Luwu Timur - Bupati Luwu Timur, H. Budiman didampingi Asisten Perekonomian dan Pengembangan Infrastruktur, Senfry Oktavianus melakukan rapat koordinasi terkait ketersediaan pangan dan barang kebutuhan pokok selama bulan suci Ramadhan dan menjelang perayaan lebaran tahun ini.

Rapat ini difasilitasi Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi dan UKM, Rosmiyati Alwi, yang dihadiri Kepala OPD, para Camat dan Pimpinan Perbankan serta

Pelaku Usaha yang dilakukan di Aula sasana Praja Kantor Bupati Luwu Timur, Kamis (22/04/2021).

Kepala Disdagkop-UKM Luwu Timur, Rosmiaty Alwy menyampaikan bahwa, selama bulan puasa ini, terdapat kenaikan harga pada komoditas bawang merah dan cabe. Namun kenaikan komoditas ini tidak berdampak pada komoditas lainnya.

Untuk membantu masyarakat, kata Rosmiyati, pihaknya akan menggelar pasar murah sebagai bentuk bantuan subsidi kepada masyarakat kurang mampu di seluruh kecamatan.

“Untuk tahun ini kami siapkan 1.800 paket sembako yang akan disediakan dalam pasar murah tersebut. Kami juga meminta partisipasi pihak lain untuk bisa menambah jumlah paket dalam kegiatan pasar murah,” katanya.

Dalam kesempatan itu, Bupati Luwu Timur, H. Budiman juga mendengarkan laporan kondisi keamanan di 11 kecamatan yang disampaikan langsung para camat. “Untuk Mangkutana, kami laporkan sangat aman dan kondusif. Hal ini berkat koordinasi kami dengan Pemerintah desa yang mengaktifkan Linmas di tiap-tiap mesjid selama pelaksanaan Tarwih. Selain itu, aparat gabungan kami gencar melakukan patroli memantau kondisi kamtibmas,” tutur Sri Mulyani, Camat Mangkutana.

Bupati Luwu Timur, H. Budiman menegaskan agar ketersediaan pangan harus selalu terjaga sehingga perputaran ekonomi masyarakat dapat terus bertumbuh.

Budiman juga mengapresiasi langkah-langkah antisipatif dari dinas terkait dan upaya kita sekalian dalam menjaga ketersediaan dan stok kebutuhan selama puasa dan jelang lebaran. “Kita berharap roda perekonomian di Luwu Timur dapat terus tumbuh dan masyarakat bisa lebih sejahtera,” tutup Bupati. (SH)